

Eishallenteam macht guten Job

(lux) Voll des Lobes über die Mitarbeiter der Eishalle war Ratschef Christof Berger in der Gemeinderatssitzung. „Die machen einen tollen Job“, freute er sich.

Beim Freestyle-Wochenende (wir berichteten) habe das Team wieder einen hervorragenden Einsatz gezeigt. Beim Familientag am vergangenen Sonntag sei die Unterstützung durch die Sparkasse Hochrhein sehr wertvoll gewesen. Es herrsche einfach ein gutes Miteinander, und das sei unbezahlbar. Vor allem Eishallenchef Hubert Matt sei immer bemüht, die Halle mit interessanten Events und möglichst wenig Aufwand auszulasten. „Das hat uns als Gemeinde schon viel Geld gespart“, so Berger.